

MCC.live im «Clouds» in Zürich: Experten zeigten Ausblick und Zukunft

Wer mag schon nicht auf Wolke 7 schweben?

Wer zuoberst vom «Clouds»-Tower in Zürich weitherum in die Ferne schweift, der ist reif für Zukunftsperspektiven und Visionen. In luftiger Höhe wurden am MEIERHOFER-Kundenevent MCC.live spannende Inhalte präsentiert. Im Zentrum standen eHealth 2025 – meisterhaft erläutert von Dr.med. Daniel Voellmy –, Anforderungen an ein KIS aus der Sicht eines Pflegezentrums und ein gründlicher Einblick in neue Entwicklungen mit einer Live-Präsentation der Plattform MCC 2015. Wir fassen die Highlights des Anlasses mit seinen News, Denkanstössen und innovativen IT-Lösungen in drei Teilen zusammen.

